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ORIGINALE 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  31 DEL 29/07/2021 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO “OBIETTIVO MOSCIANO” PER 

RICHIEDERE  ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE UN PIANO DI 

RIQUALIFICAZIONE DEGLI ATTUALI PARCHI-GIOCO (RINVIO AD ALTRA 

SEDUTA). 
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventuno il   giorno ventinove del   mese di Luglio alle ore 18:25, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Ordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 12 ed assenti, sebbene invitati, n° 1 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 CAMAIONI GIORGIA X  

2 DI MASSIMANTONIO PIERA X  9 PUGLIA ANTONIO X  

3 LATTANZI LUCA X  10 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

4 CORDONE DONATELLA X  11 BALDINI NADIA X  

5 BURRINI ANTONIO  X 12 LALLONE MONICA X  

6 CESARINI MASSIMILIANO X  13 IEZZI DYLAN X  

7 ROSSI MIRKO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Francesca De Camillis, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con  nota acquisita al  prot. gen.  il  20/07/2021, al n. 15232,  a  nome del gruppo  “Obiettivo 

Mosciano”, viene  presentato  il testo della seguente  

 

 

MOZIONE 
 

“I sottoscritti Consiglieri Comunali rappresentanti della lista di cui in 
epigrafe 

 
 

Premesso: 
 

- Che  un parco giochi ben attrezzato è un luogo  in cui tutti i bambini  con 
abilità e capacità  diverse possono giocare  insieme, interagire tra loro e 
le aree attrezzate costituiscono per un Comune un dato qualificante ed 
una risorsa che risponde a molteplici finalità socio-educative; 

- Che è preciso dovere  di una buona amministrazione abbattere quelle 
barriere ambientali che impediscono una relazione libera tra bambini 
con e senza disabilità; 

- Che  deve essere prerogativa di  ogni  Amministratore di occuparsi di 
integrazione e inclusione sociale ed affrontare  con fattivo impegno i 
problemi vissuti da persone affette da disabilità;  

- Che i parchi presenti  nel centro cittadino e nelle frazioni di Selva Piana, 
Ripoli, Collepietro, Zona 167, Montone sono soggetti al mero sfalcio 
d’erba e non si  rinvengono opere di manutenzione ordinaria neppure 
per il ripristino dei danni  provocati da atti vandalici;  

- Che è fatto notorio lo stato di degrado delle  aree verdi  presenti nel 
nostro territorio , invase da siringhe , rifiuti e parchi che diventano 
sempre più  ricettacolo di topi; 

- Che l’immobilismo dell’Amministrazione non puòà essere  più tollerato 
giacchè si decanta nel DUP “magnifiche opere e interventi di 
riqualificazione dei parchi giochi”   che restano solo su carta  con 
interventi solo programmati mai realizzati. 

 
Tanto premesso, la sottoscritta consigliera  i sottoscritti consiglieri 
 
                                                                CHIEDE(ONO) 
 

1) Di inserire la mozione di cui all’oggetto nella prossima seduta 
consiliare; 

2) Che il Sindaco e la Giunta Comunale, nello specifico l’Assessore al 
Decoro Urbano elaborino e attuino nell’immediatezza un Piano  
programmatico di riqualificazione complessiva  delle stesse aree che  
comprenda sia un’opera di monitoraggio, riparazione, sostituzione, 
integrazione degli arredi e delle strutture  preesistenti, sia , in alcuni 
casi, la progettazione  ex novo di alcune aree, soprattutto al fine di  
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favorire maggiori opportunità di gioco e svago per bambini  con 
disabilità; 

- Che si attivi una procedura che permetta forme di coinvolgimento della 
cittadinanza per avviare un percorso di riqualificazione degli attuali 
parchi.  In particolare, si chiede di poter istituire un regolamento, 
tenendo anche  conto delle  esperienze esistenti,  volto a disciplinare  la 
possibilità da parte di privati – imprese, associazioni, comitati  o singoli 
cittadini -  di “adottare” elementi di arredo delle aree  verdi, 
contribuendo così alla riparazione o all’acquisto  di nuove strutture. In  
questo senso, pertanto,  è possibile innescare  processi di partecipazione 
aventi come principale  obiettivo quello  di sensibilizzare  i cittadini ad 
una maggiore attenzione e cura del bene comune, nonché alla 
promozione di iniziative  dedite al reperimento delle risorse per rendere  
i parchi della Città sempre  più attraenti  e fruibili per tutta la 
cittadinanza ed in particolare  per i bambini. 

Con perfetta osservanza.   

f.to Avv.Nadia Baldini 

f.to Avv.Maria Cristina Cianella                         

f.to Dott.ssa Monica Lallone  

f.to Iezzi Dylan”  
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la proposta di mozione  che precede; 

 

Udito  l’ intervento del Sindaco, il quale suggerisce il rinvio del punto all’o.d.g., visto che 

l’assessore direttamente chiamato in causa  nella mozione in oggetto (per la questione dei  parchi-

gioco), Burrini Antonio,  è assente alla presente seduta. L’Assessore Burrini – continua il Sindaco-   

avrebbe infatti  manifestato  l’intenzione di voler  rispondere  personalmente alle osservazioni 

formulate  nella predetta mozione   

 

Fatto presente che gli esponenti di minoranza presenti in Aula manifestano il proprio assenso; 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano (p.12); 

 

DELIBERA 

 

di rinviare l’argomento posto all’o.d.g. ad  altra seduta consiliare. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

    (Galiffi Giuliano)      (Francesca De Camillis) 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

- E’  stata trasmessa all’ albo on - line il 10/08/2021 per essere pubblicata per quindici giorni 

consecutivi (art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/00). 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 10/08/2021 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

o  E' divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del T.U. - 

D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267). 

 

o E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1,D.Lgs.n. 

267/00, per quindici giorni consecutivi dal 10/08/2021 al ____________. 

 

Dalla Residenza  Comunale, lì ____________ 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

       

 

              

    

    

 


